

あひさん



大阪市立三津屋小学校
第2学年 学年だより
12月号

先日の土曜参観にお越しいただきありがとうございました。平和について考える機会になれば幸いです。今年も最後の月をむかえることとなりました。今学期は「全校オリエンテーリング」「運動会」など、たくさんの行事がありました。12月には、「町たんけん」「作品展」を行います。行事の活動の中で、子どもたちの成長していく姿が見られました。学習面でも、画数の多い漢字やかけ算の九九の練習などに頑張って取り組んでいます。音読も、すらすらと読むことができるようになってきました。このような努力の積み重ねが大切な経験であり、さらなる成長につながっていきます。ご協力よろしくお願ひいたします。

2学期も残りわずか、元気に学校に来られるよう、体調管理をお願いします。



お知らせ & お願い

☆ 期末個人懇談会について

12月10日(水)～16日(火)に期末個人懇談会を行います。10分間ほどの限られた時間ですが、お子様の学校生活や学習の様子などをお話しさせていただきます。期間中は給食を食べて、午後1時40分頃の下校になる予定です。保護者証とスリッパをお持ちください。

☆ 作品展について

12月10日(月)～16日(金)14時～17時に講堂で、ご鑑賞ください。お子様と一緒に鑑賞できます。作品には触らないこと、走らないようご協力お願いします。保護者証とスリッパをお持ちください。

☆ 終業式について

12月23日(火)は、終業式です。給食ありの4時間目までとなります。午後1時40分頃の下校となりますので、お間違いないようご注意ください。持ち物は終業式までに順次持ち帰りますので、ご家庭でお道具箱や絵の具セットの中身の確認をお願いします。

☆ 体育の服装について

寒くなってきました。体育の学習時にトレーナーを着ても大丈夫です。タイツを履いている場合は靴下が必要になりますのでよろしくお願ひいたします。